



# ESTO DIJO SHEINBAUM SOBRE EL LLAMADO DEL FRENTE CÍVICO A IMPEDIR LA TOMA DE POSESIÓN

Por Redacción / *El Independiente*

**//**Lo que están decidiendo nuestros legisladores, legisladoras, es lo que quiere el pueblo”, afirmó la presidenta electa Claudia Sheinbaum, en relación con el llamado del Frente Cívico Nacional a impedir su toma de posesión si se da fast track en el Congreso a la reforma judicial.

Este miércoles, el vocero del FCN, Guadalupe Acosta Naranjo, publicó un video en el que convocó a la población a tomar el Palacio Legislativo de San Lázaro para impedir que Sheinbaum rinda protesta como presidenta si Morena cumple con su propósito de acelerar las reformas del Plan C.

En breve entrevista al llegar a su casa de transición la mañana del jueves, la morenista remarcó que la reforma judicial, que implica la elección en

Guardia Nacional al Ejército y la reforma al poder judicial, Sheinbaum Pardo aseguró:

“No. Va a haber un... Hay un reconocimiento del pueblo de México. Lo que están decidiendo nuestros legisladores, legisladoras, es lo que quiere el pueblo. Ahí nos vemos”.

## **SHEINBAUM ANUNCIA 'ENROQUE' EN SU GABINETE CON BERTHA GÓMEZ COMO SUBSECRETARIA DE EGRESOS**

Por otro lado, Sheinbaum, informó ayer jueves de un movimiento en su próximo Gabinete, que llamó "enroque", al designar a Bertha Gómez como nueva subsecretaria de Egresos de Hacienda, en sustitución del actual titular, Juan Pablo de Botton.

De Botton pasará así a dirigir la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México, cargo que actualmente ocupa Gómez, puntuali-



taria de Egresos del Gobierno capitalino, hasta junio pasado, cuando sustituyó a Luz Elena González, designada como la próxima secretaria de Energía en el Gobierno de Sheinbaum, a iniciar el 1 de octubre.

Al llegar a su casa de transición en el oriente de la capital, Sheinbaum comentó a medios que sostuvo una reunión de trabajo para "preparar el presupuesto ya de 2025, tanto los ingresos como los egresos".

Mencionó que en el encuentro estuvo presente el actual secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, quien se mantendrá en el mismo cargo en el nuevo Gobierno.

Así como los responsables del Servicio de Administración Tributaria (SAT) y de la subse-

cretaría de Egresos, cargos actualmente ocupados por Antonio Martínez Dagnino, y De Botton, respectivamente.

No obstante, Sheinbaum no informó si Martínez Dagnino permanecerá en el cargo, como prevén algunos analistas.

Cuestionada sobre el último pronóstico del Banco de México (Banxico), que este miércoles redujo su estimación de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2024 al 1,5 %, la futura presidenta respondió que no le preocupa.

"Hay que ver cómo cierra el año, probablemente cierre en más de 2 % de crecimiento y esperamos más crecimiento el próximo año", dijo sin dar más detalles.

*Con información de APRO y EFE.*



**Foto: Cuartoscuro**